

TMMD Perkuat Akses Jalan Somagede dengan Gorong-gorong

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 11, 2026 - 20:41



(Foto Dok): Salah satu kegiatan yang dilakukan Satgas TMMD Reguler ke-127 adalah pemasangan gorong-gorong sebagai bagian dari pembangunan akses jalan Desa Somagede, Kecamatan, Sempor, Kabupaten Kebumen, Senin (9/3/2026).

[KEBUMEN](#)- Di tengah semangat kebersamaan yang membara, anggota Satgas TMMD Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen dan warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, bahu-membahu menyelesaikan pemasangan gorong-gorong beton. Kegiatan yang berlangsung pada Senin

(9/3/2026) ini merupakan langkah krusial dalam memperkuat akses jalan desa, memastikan kelancaran transportasi bahkan saat musim hujan menerjang.

Dengan penuh ketelitian, gorong-gorong diangkat dan dipasang pada titik-titik strategis. Tujuannya sederhana namun vital: melancarkan aliran air agar tidak menggenangi badan jalan, sebuah tantangan abadi bagi warga pedesaan. Meski medan berlumpur dan ruang gerak terbatas, semangat gotong royong tetap menjadi kekuatan utama yang mendorong setiap langkah mereka.

Pemasangan gorong-gorong ini bukan sekadar pelengkap, melainkan pondasi penting bagi kelanjutan pembangunan rabat beton jalan desa yang tengah digalakkan melalui program TMMD. Sebuah investasi jangka panjang yang diharapkan memberikan kenyamanan dan keamanan bagi mobilitas sehari-hari.

Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, S.H., M.I.P, Komandan Kodim 0709/Kebumen sekaligus Komandan Satgas TMMD Reguler ke-127, menekankan betapa esensialnya gorong-gorong ini.

"Pemasangan gorong-gorong ini bertujuan agar aliran air dapat berjalan lancar dan tidak menggenangi badan jalan. Dengan begitu, akses transportasi warga tetap terjaga dan dapat digunakan dengan aman," kata Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, S.H., M.I.P, pada hari itu.

Ia menambahkan, pembangunan infrastruktur yang digagas melalui program TMMD ini diharapkan tidak hanya memperlancar mobilitas masyarakat, tetapi juga menjadi stimulus bagi geliat ekonomi desa serta memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi seluruh warga. Melalui TMMD Reguler ke-127, Kodim 0709/Kebumen terus membuktikan sinergi kuat antara TNI dan rakyat, menghadirkan pembangunan yang benar-benar menyentuh kebutuhan fundamental masyarakat pedesaan. ([PERS](#))